

Comenzó la Expo FOSIS Quillota que reúne a 38 emprendedores de la provincia

Como parte de las acciones que realiza FOSIS y la Gobernación de Quillota, para fortalecer el emprendimiento local, frente a la Pandemia COVID 19, desde el 4 y hasta el 6 de febrero, se llevará a cabo la EXPO FOSIS Provincia de Quillota, que funciona en el mall Paseo Shopping. La feria, cuyo propósito es generar una plataforma de difusión y comercialización para los usuarios de los programas de emprendimiento, cuenta con 38 emprendedores de la provincia de Quillota.

“Acabamos de participar de la inauguración de esta feria, donde 38 emprendedores de la Provincia de Quillota, muestran sus interesantes productos en un sector donde hay alta circulación de público, hay que agradecer al mall por prestarnos este espacio y esperamos que los emprendedores tengan el mayor éxito en sus negocios, invitamos a todos a visitarla, respetando las medidas sanitarias” manifestó el gobernador de la provincia, Iván Cisternas Tapia.

Anuncio Patrocinado

Los emprendedores que participan de esta versión de la Feria FOSIS se mostraron satisfechos, ya que pueden ofrecer y comercializar sus productos luego de una etapa compleja vivida a causa de la pandemia por los productores. Patricia Vega Aguilera de La Calera que realiza bordado mexicano y pintura en Loza dijo que “la feria es una oportunidad que no siempre se da sobre todo en este tiempo de pandemia en donde estábamos todos muy complicados, los que trabajamos en el rubro del emprendimiento y esta es una gran oportunidad de venta”.

Para finalizar, Felipe Chandía, encargado Regional de Programas de FOSIS, afirmó “a través de FOSIS y la gobernación, pudimos entregar un espacio de comercialización a los emprendedores que son de FOSIS y la provincia, sobre todo en estos momentos difíciles en donde no han podido realizar acciones de comercialización”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Comenzó la Expo FOSIS Quillota que reúne a 38 emprendedores de la provincia



Comenzó la Expo FOSIS Quillota que reúne a 38 emprendedores de la provincia



Comenzó la Expo FOSIS Quillota que reúne a 38 emprendedores de la provincia



y tú, ¿qué opinas?